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平成２４年度大学図書館近畿イニシアティブ運営委員会（第１回）議事概要 
 
日 時 平成２４年６月１２日（火）１５：００～１７：２０ 
場 所 大阪府立大学学術情報センター中会議室 
出 席 柴田、金（関西大学）、中、鹿田（近畿大学）、奥野（奈良大学）、井上（龍谷大学）、

續木（京都文教短期大学）、吉井、平方（大阪市立大学）、赤崎、大前（大阪府立大学）、

奥田、家住（大阪大学）、山田、前川（神戸大学）、土屋（神戸大学・能力開発専門委

員会主査）、栃谷、相原、渡邊（京都大学） 
 
I． 協議事項 

 

１． 平成２４年度の運営体制 

協議の結果、平成２４年度の運営体制を以下のとおり決定した。 

(1) 能力開発専門委員会 

運営委員会指名館（委員）：大阪大学附属図書館（家住委員） 

近畿大学中央図書館（鹿田委員） 

※運営委員・館の交代による 

(2) 広報・Web専門委員会 

運営委員会指名館（委員）：大阪市立大学学術情報総合センター（吉井委員） 

奈良大学図書館（奥野委員） 

(3) 外部資金担当 

山田委員（神戸大学附属図書館） 

平方委員（大阪市立大学学術情報総合センター） 

 

２． 平成２４年度事業計画 

(1) 年間計画 

栃谷委員長から、資料５に基づいて平成２４年度年間計画（案）の提案があり、

協議の結果、関係組織予定の追加・日程等の修正の上了承された。 

(2) 能力開発専門委員会 

土屋能力開発専門委員会主査から、資料６に基づいて６月２８～２９日に開催す

る基礎研修について概要と進捗の報告があった。 

(3) 広報・Web専門委員会 

吉井委員から、資料７に基づいて平成２４年６月からの委員の紹介と今年度事業

計画・進捗についての報告があった。 

(4) 外部資金担当 

平方外部資金担当委員から、資料８～１０に基づいて今年度の賛助会員および基

礎研修における有料広告の申込状況について報告があった。 

(5) 予算 

相原委員から、資料１２に基づいて平成２４年度予算案の提案があり、協議の結

果、了承された。また、栃谷委員長より委員会開催に係る経費の支出について提案

があり、協議の結果、了承された。なお、支出の対象は委員の交通費・会場費など

は含まず、湯茶等の軽微なものに限ることが確認された。平成２４年度予算に項目

として計上しないが、支出することが了解された。 

(6) その他 

相原委員から、昨年度と同様の形式で年次報告を作成することの提案があり、了
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承された。 

 

３． その他 

(1) 「有料広告掲載規格」の改正について 

 平方外部資金担当委員から、資料１３に基づいて賛助会員向けの有料広告掲

載料の減額、及び一部文言の修正について提案があり、協議の結果、了承され

た。 

(2) 「賛助会員募集のご案内」の改正について 

 平方外部資金担当委員から、資料１４に基づいて個人賛助会員年会費の減額、

及び一部文言の修正について提案があり、協議の結果、了承された。 

(3) 主催研修における加盟館以外の参加希望に対する取扱いについて 

 土屋能力開発専門委員会主査から、資料１５に基づいて近畿イニシア主催研

修への加盟館以外の参加希望があった場合の対応について提案があり、協議の

結果、了承された。なお、文書は内部の申し合わせという扱いとし、研修を周

知する Web サイト上では個別の相談を促す文言を付すだけにとどめることが確

認された。 

(4) 各協（議）会から選出される委員館の人数について 

 相原委員から、各協（議）会から選出される運営委員館の人数（現在１館当

たり２名、私短図協を除く）について、私立大学図書館協会西地区部会阪神地

区協議会の理事校より相談があったことが報告された。協議の結果、事情によ

っては１名のみの選出も認める了解事項を「大学図書館近畿イニシアティブ運

営要綱」に追加することとした。文案等はメール審議によって行うことが確認

された。 

(5) 運営委員会MLの運用ルールについて 

 相原委員から、資料１６に基づいて運営委員会MLの運用申し合わせについて

提案があり、協議の結果、第２条を削除することで了承された。 

(6) 「講師謝礼等基準」について 

 栃谷委員長から、近畿イニシア主催研修における講師謝礼額の改正について

提案があり、協議の結果、「６万円/日」及び「１万円/時間」で試算し、低い方

の金額を採用する方針で規程を整備することが了承された。規程については次

回委員会で協議することが確認された。 

 

 

II． 報告事項 

 

１． 各協議会・各大学の動向 

(1) 国立大学図書館協会近畿地区協会 

相原委員から、６月２１日に開催の国立大学図書館協会総会およびワークショッ

プにて取り扱われる予定のテーマについて報告があった。また、新たに設置予定で

ある教育学習支援検討特別委員会について紹介があった。 

(2) 公立大学協会図書館協議会近畿地区協議会 

平方委員から、６月７～８日に開催された公立大学図書館協議会拡大役員会・総

会で取り扱われた内容について報告があった。また、東日本大震災について公立大

学図書館協議会からの被災地支援の状況の報告と、近畿イニシア各加盟館に協力支

援を要請する旨の依頼があった。 
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(3) 私立大学図書館協会西地区部会京都地区協議会 

 奥野委員から、７月６日に開催の第１回京都地区協議会研究会、１０月１９日に

開催の第２回京都地区協議会研究会で取り扱うテーマ、広報予定の範囲、同時開催

のイベント等について紹介があった。 

(4) 私立大学図書館協会西地区部会阪神地区協議会 

金委員から、５月２５日に開催された私立大学図書館協会西地区部会阪神地区協

議会第１回定期総会で取り扱われた内容について報告があった。 

(5) 私立短期大学図書館協議会近畿地区協議会 

續木委員から、４月２７日に開催された私立短期大学図書館協議会近畿地区協議

会総会で取り扱われた内容について報告があった。また、今年度開催研修会の予定、

東日本大震災支援の状況、全国総会等についても報告があった。 

 

 

III． その他 

 

１． 次回開催予定 

次回運営委員会は関西大学を会場として、２月頃に開催することを確認した。 

 

 

 

 

以  上 

 


